
斥资千万砸广告
对央视少儿频道稍有留

意的人都知道袁从今年正月初
一开始袁少儿频道全天候多档
强势节目中袁都出现了一个并
不陌生的品牌要要要格林野嗒嘀
嗒冶童装袁每天出现的频率多
达六七次遥格林童装营销总监
阮世陶介绍说袁这段以野爱袁从
这里开始冶为主旨的野嗒嘀嗒冶
广告宣传片袁将在央视少儿频
道持续播出一年以上时间袁总
花费在上千万之巨遥 野考虑到
童装的购买主导权都在父母
手上袁 我们选择播出的栏目袁
都是侧重于父母与孩子会共
同收看的节目遥 冶

事实上袁牵手央视袁格林
童装准备已久遥 据介绍袁早在
去年 7月袁格林就与国际广告
业巨头奥美达成合作协议袁全
面负责野嗒嘀嗒冶品牌的媒体
传播推广工作遥 此后袁格林又
投入数十万元袁聘请香港知名
广告导演袁围绕野嗒嘀嗒冶品牌
内涵袁力求拍摄出一段具有其
品牌特性的广告片遥

对于号称品牌之都的泉
州产业来说袁投广告尧上央视袁
并不是什么新鲜事遥但相比花

钱素来大方的商务休闲男装
和体育用品行业袁即便是放眼
全国童装产业袁不论是地方媒
体还是全国性媒体袁童装企业
打广告做品牌的案例也不多
见遥而在金融风暴席卷全球的
背景之下袁格林此举袁更是令
业界颇为惊讶遥 甚至袁在格林
公司内部袁 也将此次亮相央
视袁视为野具有里程碑意义冶的
事件遥

野我觉得袁只要这个行业
还是有利可图袁 公司目前还
是有钱可花的袁 就可以放手
一搏遥 冶格林集团董事长赵建
河表示遥 但事实上袁对于行事
作风一贯低调谨慎的赵建河
来说袁 上千万元投入央视广
告袁绝非是野放手一搏冶的冒
险之举遥

在赵建河看来袁近几年国

内童装行业的市场还在不断
扩大袁市场前景看好遥 而格林
集团在国内童装产业纵横多
年袁已经积累了非常不错的人
力资源基础袁而且企业经营业
绩稳定袁财务状况良好遥 在过
去的两年时间里袁国内童装领
域有多项行业标准相继出台袁
格林几乎参与了所有童装国
标的制订遥 野童装产业的市场
不断在扩大袁从综合实力和企
业发展后劲来看袁我们就是在
等待适时出击的机会遥 冶
带动行业品牌升级

近些年来袁随着国内生活
水平和品牌消费意识的提高袁
不论是专家学者的研究袁还是
市场反馈的信息袁都不约而同
地表明童装市场袁是国内服装
领域又一支正迅速崛起的生

力军袁觊觎者众多遥 就像本土
以商务休闲男装为主导的七
匹狼袁和国内体育用品行业的
领头羊袁也都是在最近一两年
时间里袁把产品战线扩充到童
装领域遥

不过袁虽然市场容量在不
断扩大袁但不少业内人士也都
认为袁 国内童装领域的竞争袁
目前还处于群雄割据的状态袁
一些品牌可能在各自的区域
市场有很高的知名度和市场
占有率袁但是放到全国市场来
看袁就缺少一两个全国性的领
导品牌遥 就拿格林童装来说袁
其野嗒嘀嗒冶品牌虽然已集野中
国名牌产品冶尧野中国十大童装
品牌冶等荣誉于一身袁但目前
销售终端也只有近千个遥而另
一方面袁 早些年的童装品牌袁
多以动漫卡通形象为主袁但随

着品牌消费的理性化袁对童装
的品牌文化和内涵同样提出
了更高的要求袁迫使童装企业
在品牌升级上下工夫遥

野其实袁正是因为这种
市场竞争局面的存在袁格林童
装在品牌推广上率先发力袁可
以说是占得了先机袁并很可能
会带动更多的童装企业加入
到这轮品牌升级战中遥 冶一位
业内人士评价说遥
对此袁赵建河也坦言袁野目

前袁耶危爷与耶机爷是并存的袁行
业的洗牌将是不可避免的遥我
们期望通过这样的逆市扩张袁
抓住市场机遇袁把品牌的知名
度和美誉度再提高一些袁能够
率先在同行业中袁更为脱颖而
出袁奠定领头羊的地位遥冶据介
绍袁 随着央视广告的重金投
放袁格林提出了今年终端数量
扩张 30%的目标遥

业内人士认为袁国内童装
领域的竞争正日益激烈袁不
少童装品牌是从外贸转型而
来袁 相比发展已经较为成熟
的男装尧女装袁童装的品牌基
础较为薄弱袁 品牌传播的手
法与途径也较为落后袁 童装
行业的品牌转型和升级大战
已经不遥远了遥
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澡曾择扎岳澡曾凿泽遭 援 糟燥皂

协办院
品牌榜

危机时代
营销要更贴近消费者

从去年底金融风暴开始
席卷时袁 很多消费者都留意
到袁 不少企业都更换了自己
的广告内容遥 比如袁过去一些
比较虚和抽象的广告用语袁
慢慢被企业所摒弃袁 一些广
告创意也从比较缥缈回归务
实的作风遥 在汪成业看来袁目
前袁品牌营销要获得成功袁首
要的因素就是公司自上而
下袁 都必须整体贯彻对消费
者的理解袁简单来说袁就是营
销手段要更贴近消费者袁更
加实用遥 野危机之下袁人们的
心理变得焦灼不安袁 这些广
告的变化袁 品牌诉求更加直
白袁 也更利于观众理解产品
的定位遥 这就是理解消费者
的最直接体现遥 冶

当然袁 仅仅是理解了消
费者的心理需求还不够遥 汪
成业进一步分析说袁野公司还
要考虑怎样将消费者的需求
贯彻到产品的研发中遥 冶他举
例说袁 比如企业必须更加注
重对消费者消费习惯等的研
究袁 并把这种研究结果应用

到开发产品中去遥 野这个时
候袁 每个岗位上必须有合适
的人袁 用很稳定的心态去处
理各个环节遥 冶

金融风暴发生后袁 华尔
街的精英们如鸟兽散的场面
曾令不少人战战兢兢遥 野其
实袁 我们的企业大可不必像
那些金融企业一样慌慌张
张袁 不知所措袁 应该脚踏实
地袁从外到内重拾信心遥 冶汪
成业认为袁在危机之下袁一个
品牌如果能够把自己的信心
传递给消费者袁 那基本上已
经成功了一半遥

品牌传播
形式应更多样化

过去营销界一贯的做
法袁 都是实行广告轰炸进行
品牌传播遥 在市场行情好企
业能轻松赚到钱时袁 这样的
方式可能鲜有人诟病遥 但是
现在危机来了袁 企业的资金
链紧张袁广告预算也缩减袁那
应该如何将产品的 野卖点概
念冶袁 最有效地传达给消费
者袁从而实现销售呢钥

对此袁汪成业认为袁广告

轰炸式的传播方式袁 容易导
致传播过度袁 使得企业缺乏
诚信度袁 面对日益成熟和个
性化的消费者袁 企业应该提
供的是更可信尧 更实用的消
费顾问和解决方案遥 野通过新
闻理念和手段进行传播冶袁被
汪成业认为将是未来品牌传
播的趋势遥 野把品牌传播袁融
入新闻理念袁 用新闻的手法
对各种信息源进行深加工和
强输出袁 这是一种全新而实
效的广告传播形式袁 适合于
广大企业遥 冶汪成业表示袁这
既可以解决广告的可读性和
可信度袁提高广告效应袁也节
省了成本遥

不过袁 对于很多仍处于
成长期的品牌来说袁 由于费
用有限袁 大众媒体的广告力
度薄弱袁 利用好新闻营销搭
建的只是空中传播的平台袁
产品离消费者还有最后 野一
公里冶袁即野终端冶遥 为此袁汪成
业提出了野终端媒体化冶的运
作理念遥 野一些消费品类的企
业袁 应该拿出一定比例的市
场推广费用袁 用于大力建设
终端袁 让终端发挥出与消费
者近距离传播的媒体效应遥 冶
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就在不少人还在享受春节
的闲暇时袁 泉州建筑陶瓷界却
早已忙碌起来袁 相继举行了营
销会和论坛遥 春节期间袁建陶业
就匆匆把营销等重点工作摆上
日程袁 足以看出企业对行业前
景的担忧遥
外墙砖市场萎缩

在华泰集团董事长助理陈
岚波的记忆中袁最近几年来袁因
为客户和渠道都相对稳定袁泉
州建陶业已经很少有企业开营
销会议遥 而华泰赶在春节放假
期间袁 就大张旗鼓地召开营销
年会袁 其主要的目的是宣传推
介华泰去年新推出的 TOB 陶
板产品遥 野国内很多建材市场和
渠道都控制在晋江人和南安人
手上袁春节很多人都回家过年袁
这是推广的好机会遥 冶

从去年 7 月开始投产下
线袁到现在袁也就是半年左右
的时间袁 陶板一跃成为这家
老牌建陶企业的主打拳头产
品遥 华泰集团董事长吴国良
坦言袁 这里面有两方面的因
素袁一是相比其他外墙砖袁陶
板产品品质更加突出袁 增加
了建筑幕墙的内涵和外延 袁
使幕墙由原来单一墙体演变
为结构新颖 尧 饰面材料亮丽
的墙体袁 同时也符合节能减
排的高标准遥 另一方面袁随着

各个城市对高层建筑外墙砖
使用的限制袁 在国内一级市
场袁近些年来袁外墙砖市场急
剧萎缩遥 野要坚持做品牌袁也
不可能放弃这些一级市场 遥
这就迫使我们必须推出符合
市场需求的新产品遥 冶正因为
有陶板新产品的面世袁 即便
是在目前行情不看好的情况
下袁 吴国良仍然信心十足地
把今年的业绩增长设定在
40%遥

业内人士介绍说袁 去年年
底袁在泉州建陶界袁曾出现了很
奇怪的现象院 一些长期坚持做
品牌的企业很早就停工袁 反而
是一些针对三四线市场尧 农村
市场袁 品牌知名度不高的企业
生产反而火热袁 工厂一直持续
运转到年关遥 在吴国良看来袁这
正说明一线市场在萎缩袁 同时
国家拉动内需袁 刺激农村消费
市场政策作用的显现遥

南安协进建材公司总经理
王家助介绍说袁去年来袁协进就
着重努力开拓三尧四线市场袁增
派商务代表袁 以提高市场的占
有率遥 野另一方面袁我们也加大
对产品的研发力度袁 先后推出
10多种具有高附加值尧 适合高
档楼盘使用的产品袁 还有两项
获得国家发明专利遥 冶
技改持续进行

早在去年 7月袁 天然气管
道就铺到了华泰集团的厂区袁

然而至今半年多时间过去袁华
泰生产燃料使用的仍然是水煤
气遥 野我们是很想用天然气袁但
是无奈天然气的价格一直高居
不下遥 冶吴国良介绍说袁用天然
气烧出来的砖明显会比水煤气
的品质稳定袁 而且能从根本上
解决污染的问题遥 但相比之下袁
使用天然气的成本袁 会高于用
煤制成的水煤气遥

吴国良认为袁近些年来袁各
级部门都加大了对建陶业的治
污力度袁像 2007年是以治理粉
尘为重点袁2008年则是以脱硫
为重点遥 野环保是国策袁节能减
排的主体是企业袁 行业中的一
些龙头企业都意识到了转型的
重要性袁也愿意起带动作用袁当
然也希望政府能给予更多的支
持遥 冶

据福建省陶瓷行业协会掌
握的数据显示袁从去年开始袁几
乎每一家陶瓷企业袁 都已经把
技术设备改造尧 开发高附加值
的产品放在首位袁 每家的投入
都在几百万元袁甚至更多遥 像华
泰集团袁 今年对技术改造和设
备更新袁计划的投入是 3000万
元以上遥

野不同于其他产业应对金
融危机和产业升级的压力袁建
陶产业的升级还包含更多的环
保压力遥 所以袁技改对于整个福
建陶瓷产区来说袁 肯定会长期
持续下去遥 冶省陶瓷行业协会秘
书长叶少芬认为遥

圆园园怨袁格林进入广告野大轰炸冶时段

以符合市场需求的新品应对熊市

汪成业院危机时代要贴近消费者
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经济萧条之下袁不少企业纷纷捂紧了钱袋子袁缩减广告宣传费用遥 而格林童装
却选择逆流而上袁斥资千万袁从今年开始登陆央视广告黄金时段遥

业内人士分析认为袁近年来袁国内童装消费已逐步进入品牌消费时代袁但目前仍处于
多品牌群雄割据状态袁缺乏全国性的领导品牌袁泉州童装品牌率先提速升级袁有利于占领
市场高地遥
野
冶

面对全球金融风暴的肆虐袁各行各业几乎难有独善其身者遥面对低迷的市
场行情袁不少企业哪怕手上握有大把资金袁也宁愿互相观望遥事实上袁经济学界
早有观点袁越是市场低迷的时候袁越是抄底的好时机遥而竞争对手的畏首畏尾袁
企业又该如何应对钥

对于眼下这个企业界普遍关注的问题袁 资深营销与品牌运营管理专家汪
成业认为袁越是这个时候袁企业的品牌营销越发重要遥而品牌营销要获得成功袁
关键还在于要改变传统思维袁突破传统传播方式的瓶颈遥
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